

校長だより第7号

令和7年12月22日

# くすのき



学校教育目標：学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの「三坂地っ子」の育成

## 2学期いじめ撲滅プロジェクト会議

12月16日（火）に、本校校長室で、2学期いじめ撲滅プロジェクト会議を行いました。この会議は、子どもたちが安心して学校生活を送ることができるよう、現在の様子を共有し、今後の取組について話し合うことを目的として行いました。

当日は、ご多用の中、学校運営協議会会長様をはじめ、主任民生委員児童委員様、自治会長様、PTA会長様、副会長様にお越しいただき、本校の取組について意見交換を行いました。

はじめに、縦割り班活動として行っていた「三坂地っ子集会」を参観していただきました。6年生がリーダーシップを発揮しながら、縦割り班で楽しく活動する様子を見ていただくことができました。その後、児童代表が、いじめ撲滅プロジェクトのこれまでの活動について発表しました。発表後には、参加された皆様から温かいご意見や励ましの言葉をいただき、今後の取組の方向性を確認することができました。

いただいたご意見等を今後の取組に生かしながら、学びいっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいの三坂地っ子を目指して、今後も全校で取組を進めてまいります。



## 中学校乗り入れ授業

12月12日（金）に、広中央中学校区小中一貫教育の取組として、広中央中学校の生徒指導主事による乗り入れ授業を実施しました。本中学校区では、今回の授業のほか、体育科や図画工作科においても、中学校からの乗り入れ授業を行っています。

今回の授業では、1月に予定されている中学校の入学説明会に先立ち、中学校での学習や部活動、さらに学校行事等について、6年生の児童に分かりやすくご指導いただきました。部活動を紹介する動画では、三坂地っ子を卒業した先輩の姿を見つけ、嬉しそうに確認し合う児童の微笑ましい様子が見られました。

今後も、小中一貫教育のねらいである「中1ギャップの解消」と「自尊感情の向上」に向け、中学進学時の環境変化に伴う不安やストレスを軽減し、児童生徒が安心して学校生活を送ることができるよう、広中央中学校区全体で連携を深めてまいります。

